



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N° 277

30 de julio de 2020

Estudiantes reciben chips para conectividad a internet

Aproximadamente 3 mil estudiantes de las diferentes facultades que pertenecen a los quintiles 1 y 2 reciben paulatinamente tarjetas SIM que les permitirá tener conectividad a internet, de esta manera se garantiza el proceso de enseñanza a esta parte de la población estudiantil. Se espera que, de acuerdo a un cronograma, este equipo sea entregado en su totalidad hasta el 31 de julio del presente año, lo confirmó Nilka Pérez, directora de Bienestar Universitario de la Universidad Central del Ecuador.

El cronograma está organizado en dos horarios, en la mañana de 08:00 a 12:00 y en la tarde de 13:00 a 17:00 con el fin de evitar aglomeraciones y exponer su salud. Además, se indica el punto más cercano de la agencia de CNT donde debe acudir el o la estudiante. La información fue enviada a los correos institucionales o se coordinó directamente por medio de los contactos que se dispone en la base de datos de la Dirección de Bienestar Universitario de quienes serán beneficiados con este insumo de acceso a internet.

La entrega se inició el 25 de julio en 140 agencias ubicadas en las diferentes provincias del país. Adicionalmente, por gestión de las autoridades de la Universidad Central del Ecuador, a través del Vicerrectorado Financiero y Administrativo, se logró que CNT realice la donación de 300 módems, los cuales serán entregados a estudiantes que residen en zonas rurales.

Para este grupo de estudiantes que obtiene la tarjeta SIM y que no han podido ingresar a las clases virtuales regularmente, el Vicerrectorado Académico y de Posgrado, implementó un plan de contingencia específico con el fin de recuperar el trabajo durante el semestre, así los profesores deberán recibirlas, buscar estrategias para nivelar las clases avanzadas, entregar las grabaciones de las clases dictadas, aclaró la vicerrectora María Augusta Espín, quien presentó una serie de lineamientos como: no considerar las asistencias debido a las dificultades de conectividad, flexibilidad en la entrega de trabajos y evaluaciones, entre otros, con el fin de garantizar el derecho a la educación a toda la comunidad estudiantil.

Para determinar con precisión la población con mayor dificultad para iniciar el semestre virtual, la Unidad de Análisis de Estudios de Coyuntura de la Facultad de Ciencias Económicas, realizó un estudio sociodemográfico, el cual dio como resultado que aproximadamente el 30% de la población estudiantil no disponía de acceso a internet, explicó Jonathan Báez, coordinador de esta Unidad. Una vez obtenidos los resultados, las autoridades de la Universidad Central del Ecuador gestionaron los medios para garantizar la educación virtual a los y las estudiantes. **J.G.**